



Se apunta diputada Piñón a contienda interna del PRI



La diputada federal Lorena Piñón se registró a la contienda por la dirigencia nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en fórmula con Cuauhtémoc Betanzos para la secretaría general.

Hasta el momento, Piñón es la única candidata que disputaría la reelección que pretende el actual dirigente Alejandro Moreno.

La convocatoria emitida por el tricolor para los aspirantes a la dirigencia nacional termina este lunes a las 12:00 horas.

En su discurso ante la Comisión Nacional de Procesos Internos, Piñón dijo que el pensamiento liberal y reformador debe guiar los pasos del priismo.

“Aquí en el PRI no hay espacio para las vacas sagradas o iluminados por encima de la militancia, no estoy de acuerdo con aquellos que pensaban que el PRI debería permanecer inmóvil en una depresión postelectoral” expresó la diputada quien es compañera, hasta el 31 de agosto, de Moreno en la fracción parlamentaria del tricolor en la Cámara de Diputados.

Piñón también se inscribió en el proceso anterior para la dirigencia nacional del PRI y en la que fue vencida por el actual líder Alejandro Moreno.

“No hay espacio para crudas electorales y por eso vamos de frente sin detenernos porque queremos ganar la próxima competencia político electoral



PERIÓDICO



PÁGINA

0

FECHA

23/07/2024

SECCIÓN

LEGISLATIVO

“Aquí es el momento de reinventarnos, de abrazar la innovación, de recolectar con nuestras bases, que siempre han sido nuestras fortalezas; este es el momento de la revolución y de la renovación”, apuntó Piñón. Agregó que los resultados de la contienda electoral pasada debe ser el catalizador para una transformación en su partido. Y enfatizó en que la unidad del partido es vital por lo que pidió a todos quienes se inscriban en el proceso interno, que sin importar el resultado trabajen juntos por el bien de este instituto político.

Una vez que se registre Moreno para intentar reelegirse para el periodo 2024-2028, se llevará a cabo la campaña interna del 24 de julio al 10 de agosto.

<https://www.24-horas.mx/2024/07/22/se-apunta-diputada-pinon-a-contienda-interna-del-pri/>